

三役人事が決まりました

退職

参考事例が十二月六日付で辞職されました。
◎藤井 正利
◎山口 宏（敬称略）

町職員人事異動

一月一日付で町職員の異動がありました。
（カッコ内は前職）

◎総務課長（建設課長） 坂本 昌則

◎環境衛生課長（総務課調整監） 加村 功史
◎建設課長（環境衛生課長） 橋本 龍之



教育長
川崎 勝則
(12月24日付)



収入役
佐藤 孝行
(12月22日付)



助役
上山 実
(12月22日付)

友だち増えたかな

12月4日（土）～5日（日）福山少年自然の家において、子ども会活動のリーダー育成を目指した福山地区イン・リーダー研修会が開催され、本町から4人の児童が参加しました。あいにくの雨の中、ウォークラリーやレクリエーション活動を通じて、みんなと協力して取り組むことの大切さや、自分たちで考えて規律ある生活を身につけることを学びました。他市町からも大勢参加があり、多くの友だちを作ることもできました。



神石郡バドミントン大会が行われました



12月12日（日）油木体育館で、平成16年度第24回神石郡バドミントン大会が開催され、郡内各体育協会から代表選手が参加しました。選手は、普段の練習の成果を生かして技術を競いました。

【大会結果】

○団体戦の部

優勝 油木A
準優勝 三和A

○個人戦・男子の部

優勝 岡田誠治・日谷展明 組
準優勝 佐藤仁史・藤井 真 組

○個人戦・女子の部

優勝 大塙恵子・世羅裕枝 組
準優勝 石井朋美・村上恭代 組

サンタが まちにやつてきた

豊松地区と油木地区では、商工会や青年会による「サンタ大作戦」が12月17日（金）～24日（金）に行われました。小学校、保育所のおよそ150人の子どもたちにプレゼントをしました。プレゼントを手にした子どもたちの中には、「毎日サンタさんがくる！」と言って喜んでいました。



油木文化協会 第7回芸能発表会

「油木文化協会 第7回芸能発表会」が次のとおり開催されます。

油木文化協会加入団体による舞台発表・出展・展示発表の他、今年度は、油木地域で活動されている団体・個人の方の、文化作品の協賛出展もあります。ご鑑賞ください。

【日 時】平成17年2月20日（日） 10時開演（9時開場）

【会 場】油木山村開発センター

【入 場 料】無 料

【主 催】油木文化協会

【問い合わせ】油木文化協会（教育委員会生涯学習課油木分室内）☎ 2-0314

